

| Thema | Wer? | Schatz ? |
|---|-------|-------------|
| 1 Protokoll KVS 2013-1, 28. Januar 2013 Anwesend: Rüdiger, Henning, Björn, Isabelle, Michael, Gerhard Eröffnung der Sitzung um 20:02 Uhr | | |
| 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit Der Vorstand ist beschlussfähig. | | |
| 3 Vergabe der Versammlungsleitung <ul style="list-style-type: none"> Versammlungsleitung: Björn. Protokollführung: Rüdiger | | |
| 4 Protokoll-Entwurf KVS 2012-32 und KVS 2012-31 Protokoll-Entwurf KVS 2012-32 und KVS 2012-31 werden genehmigt. | | |
| 5 Beschluss der Tagesordnung Die TO wird wie vorgeschlagen beschlossen. | | |
| 6 Offene Umlaufbeschlüsse <ul style="list-style-type: none"> Durchführung eines Zieleworkshops. Eventuell ist eine Lime-Survey Umfrage mit konkreten Vorschlägen ist sinnvoll. Das Thema soll zunächst auf allen Stammtischen im Februar diskutiert werden (Björn kümmert sich um das Haso und Groß-Umstadt, wird aber auch in Mühlthal sein - für die anderen Stammtische wird ein Protokollant zu diesem Thema benötigt). Frage, ob das über den Mitglieder-Email Verteiler gehen soll. | Björn | |
| 7 Berichte und Themen aus den Sachgebieten | | |
| 7.1 Termine Vorstandssitzung <ul style="list-style-type: none"> 12. Februar 20:00 Uhr Realtreffen Wixhausen, Bürgerhaus. 26. Februar 20:00 Uhr Mumble | | |
| 7.2 Posteingang Briefe sind noch im Postfach. Email: <ul style="list-style-type: none"> BVMW (Mittelstandsverband) Einladung zum Jahresempfang am 19.02.2013 in Babenhausen, angeschrieben wird der Vorstand, angesprochen wird Andre. Kostenpflichtig? Björn klärt mit BVMW und Andre. Diplom-Arbeit zum Thema Piratenpartei gesucht sind für den empirischen Teil Interview-Partner. Fraktionssitzung 7.2. zur ersten Kontaktaufnahme. Eingabe von Heinertown. Zur Kenntnis genommen. Anfrage eines Mitglieds bzgl. Einzugsermächtigung des Mitgliedsbeitrags. Michael hat sich darum gekümmert und es scheint alles in Ordnung zu sein. | Björn | |
| 7.3 Mitgliederverwaltung Aktuell 218 Mitglieder - Stand ist aber nicht ganz aktuell - wir hatten mehrere Eintritte die nicht im LV verarbeitet wurden. Das ändert sich aber in Kürze. Dann haben wir wieder einen aktuellen Stand. Ein Neueintrittsformular liegt vor. Nach Besprechung aufgenommen. | | |
| 7.4 Finanzen PShop Rechnungsbetrag: 130,00 € bez. Kontostand: 4999,90 € Veröffentlichung Zuwendung Peter auf Homepage wird vervollständigt. Kassenprüfer haben Zugang zu den Unterlagen. Die Prüfung kann erfolgen, wenn die Protokolle unterschrieben sind. Gerhard hat inzwischen alle Protokolle ausgedruckt. | | |
| 7.5 Terminplanung Stammtische <ul style="list-style-type: none"> Griesheim - Björn ruft Vera-Alice an. --> Telefonat am 21.1. Bericht folgt. Norbert hat Rüdiger vorgeschlagen, er möge die Interessenten an dem | | |

| | | |
|---|------------------|--|
| <p>Thema ÖPNV Roßdorf - Darmstadt im KV anschreiben und das Thema aufarbeiten.</p> <p>Themenvorschläge für Arbeitsstammtisch https://darmstadt.piratenpad.de/stammtischthemen</p> | | |
| <p>7.6 Mitgliederinformation</p> <ul style="list-style-type: none"> • Renate hat den Infobrief versendet. Sie werden nach wie vor versendet, wenn genug Inhalte da sind und das ist ungefähr alle zwei Monate der Fall. • Gerhard möchte ihn gerne auslegen, Bürgerbüro usw. Er hat es Foto versandt, wie es in DA-WX aussieht. Info-Ständer für Parteienwerbung in kommunalen Gebäuden? Ja, soll gemacht werden. • Infobrief auf die Homepage setzen. Rüdiger. | Rüdiger, Gerhard | |
| <p>7.7 Unterstützerkoordination</p> <p>Das Pad, mit der Unterstützer-Liste hat Isabelle online gestellt. Das wird vom Namen auf Unterstützer-Liste geändert. Das bestehende füllt sich aber langsam, auf das neue haben sich zwei Piraten eingetragen. Christian Röwenstrunk will mit den Unterstützern sprechen um eine Arbeit zustande zu kriegen. Isabelle hat Christian bestärkt, das zu machen. der Vorstand bittet Christian sich zur nächsten Vosi zurück zu melden. Excel-Listen Vorschlag von Bernhard soll an Christian gehen. Er kontaktiert ihn. Excel Liste mit Themenvorschlägen, aber auch ergänzbar angefüllt werden: Programm Bund, Programm Land, Programm Kommune, dazu Felder für Namen. Bitte später Henning, Rüdiger (kommunales) und Isabelle mit einbeziehen. Isabelle schlägt vor, für die Mitarbeiter eine Funktions-Email Adresse Mitarbeiterkoordination@piraten-dadadi.de einzurichten. Markus hat das bei der Hessen-IT beantragt. Einige seiner Tickets wurden inzwischen abgearbeitet. Markus Brechtel schlägt vor, die Kommunalcrew in bestehender Organisationsform nicht weiter zu betreiben. Ein Neustart mit anderer Organisation ist derzeit nicht absehbar. Björn möchte eine Neupiraten Info-Veranstaltung durchführen.</p> | Björn | |
| <p>7.8 Vertretung nach Aussen</p> <p>Frage, ob wir einen neuen Pressesprecher beauftragen sollen. Eine neue Besetzung für den KV DaDaDi wird auch von der Landespresse-AG vorgeschlagen. Roewi hätte Interesse bei der Presse zu helfen (aber er bearbeitet auch das Feld Aussenwahrnehmung insgesamt) Den Presseverteiler hat neben Ruben auch Roewi. Ruben ist aber der Pressesprecher und legt Wert darauf, in alle Veröffentlichungen eingebunden zu sein. In den letzten 3 Monaten gab es keine PM. Joachim schlägt vor, nicht über Ruben zu sprechen, ohne dass er da ist. Er stört sich dabei stärker an der Diskussion auf der Darmstadt-Mail Liste, als an der Diskussion hier im Vorstand. Es sollte nur einen Pressekontakt geben und der sollte stabil sein. Bernhard (nutellaberliner) wird mit Ruben sprechen und er bemüht sich, das nächste Woche zu tun (danach ist er im Urlaub). Der KV braucht einen Pressesprecher. Bernhard soll sich bis zur nächsten VoSi am 12. Februar melden. http://www.piratenpartei-hessen.de/aus-den-kreisen/2013-01-21-aufstellungsversammlung-direktkandidaten-darmstadt-darmstadt-dieburg. Es ist alles vorhanden eine pm zu machen.</p> | | |
| <p>7.9 Aktionen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Rückblick Aufstellungsversammlung: Es ist schade, dass die AV für den KV50 nicht stattfinden konnte. Michael schreibt die Wahlkreis-Piraten nochmal an und fragt, ob sie die Initiative zu einer Kandidatenaufstellung aufgreifen. Die Initiative zur Durchführung einer AV muss aber von den Wahlkreispiraten kommen, nicht vom Vorstand. Der gesamte KV wird aber bei der Durchführung helfen. Die Party nach der AV war gut. • Stammtisch Haso: zum letzten Termin war nur Isabelle da. Der Wirt sagte, bei dem Termin vorher war niemand da und die Reservierung wurde nicht abgesagt. Am Freitag, 1. Februar nimmt Björn teil. Eine Entscheidung wird danach angegangen. | Michael, Björn | |
| <p>7.10 Öffentlichkeitsarbeit</p> <ul style="list-style-type: none"> • Materialverwaltung: Bernd wird Darmstadt als Materialwart unterstützen.--> | | |

| | | |
|---|----------------|--|
| <p>Excelsheet fehlt noch.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kontakt-Info KV fehlte auf der Webseite, inzwischen ist eine mail-Eigabe möglich. • Auftritt der Bundes- und Landtagskandidaten ähnlich Michael Breukel. Auf der Homepage mit festem Navigationsknopf auf der linken Seite. Markus richtet das nächste Woche ein und richtet dabei auch den Knopf Zuwendungen ein. | | |
| <p>7.11 Koordination von Wahlen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ansprechpartner für Wahlen / Email J. Erkmann ist Michael Breukel. • LV Wahlkampfbeauftragter <boris.behnke@googlemail.com> • [Vorstand-DA] Wahlkampfkalendar - Michael Kittlaus. Henning kümmert sich darum. • 9. Juni 2013 http://www.echo-online.de/region/darmstadt-dieburg/muehlta/Muehlta-legt-Termin-fuer-Buergermeisterwahl-fest;art1293,2922186 <p>Björn meint, Karin habe mit den Mühltaler Piraten geredet und es gebe eben keinen Kandidaten.</p> <ul style="list-style-type: none"> • den Wahlkampfplanungstermin am 5. Februar kommuniziert Björn auf der Liste. | Henning, Björn | |
| <p>7.12 Meinungsbilder</p> <p>Aktuell eines zur vorgeschlagenen Vorstandsneuwahl. Beteiligung über 20%.</p> | | |
| <p>7.13 Schnittstellen Kommunalpolitik</p> <p>Keine Themen.</p> | | |
| <p>7.14 Bündnis gegen Rechtsradikalismus</p> <p>Keine Aktivität. Björn kontaktiert die Grünen.</p> | Björn | |
| <p>7.15 Social Media</p> <ul style="list-style-type: none"> • Zugriff auf Google-Kalender korrigiert (Peter und Flo entfernt). • Nachdem sich Jan nicht mehr meldet; als "Beauftragter" bei Facebook/Google+ entfernt. <p>Henning macht den größten Teil der Arbeit und Joachim unterstützt ihn.</p> | | |
| <p>7.16 IT</p> <ul style="list-style-type: none"> • OTRS nichts neues. Es gab keine weitere Reaktion auf die weitere Nachfragen von Markus. Er wird jetzt für die verschiedenen Unteraufgaben die zur Umstellung erforderlich sind, einzelne Tickets aufmachen. | Markus | |
| <p>8 Schließung der Sitzung & Verabschiedung</p> <p>Schließung der Sitzung und Verabschiedung: 22:47 Uhr.</p> | | |